
340/J 
 
 
 
 
 
des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Finanzen 
 
betreffend Ausbauarbeiten an der B115 
 
 
An der Ennstalbundesstraße sind eine Reihe von Ausbaumaßnahmen geplant. 
 
 
Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister 
für Finanzen folgende schriftliche 
 
 
ANFRAGE: 
 
 
1 . Welche Ausbau- und Erneuerungsarbeiten wurden seit 1980 auf der 
Bundesstraße B115-Ennstalbundesstraße durchgeführt? 
 
2. Wie hoch waren die Kostenvoranschläge der einzelnen Projekte? 
 
3. Wie hoch waren die tatsächlichen endgültigen Kosten der einzelnen Projekte? 
 
4. Welche Projekte sind mit welchem finanziellen Aufwand für die kommenden 
Jahre geplant? 
 
5. Welche finanzielle Absicherung liegt für diese Projekte vor? 
 
6. Wie teuer ist die im Bau befindliche Ennsbrücke Terenberg? 
 
7. Liegen im Finanznninisterium Informationen darüber vor, wieviele Unfälle mit 
Personenschäden (Sachschaden, leicht verletzt, schwer verletzt, Todesfälle) es in 
den Jahren 1988 bis 1995 jeweils auf der Ennstalbundesstraße zwischen Steyr 
und Altenmarkt gegeben hat? 

340/J XX. GP - Anfrage 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




